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Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion 
Neugestaltung Zedtwitzplatz- Information und Diskussion zur Lage 

Vorlage Nr.: 20225214 

 

Sitzung Ortsbeirat Mundenheim am 30.06.2022 

Sehr geehrte Frau OV Simon, 

die CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mundenheim stellt folgende Anträge und Anfragen: 

Antrag 1: Neugestaltung Zedtwitzplatz – Information und Diskussion zur Lage 

In der Sitzung vom 04.03.2021 wurden Anträge von CDU und SPD zur Gestaltung des Zed-
witzplatzes und die damit verbundene Einrichtung von Kurzzeitparklätzen zusammen in ei-
nem Tagesordnungspunkt besprochen. Frau Simon machte den Vorschlag, mit der Verwal-
tung die Optimierung des Platzes vor Ort zu sprechen und die Bürger von Mundenheim mit 
einzubeziehen. Dies war für den Sommer/Frühherbst 2021 vorgesehen. In der Sitzung vom 
02.12.2021 wurde der Sachstand erneut von der CDU Fraktion angemahnt. Im Protokoll zu 
diesem Tagesordnungpunkt heisst es: „Frau Ortsvorsteherin Simon nimmt dazu Stellung: Es 
sind bei beiden Anliegen Einwohnerversammlungen geplant, die aufgrund der Coronalage 
noch nicht durchgeführt werden konnten. Alle Anwohner sollen am Prozess beteiligt werden, 
im Herderviertel sowie auch bei der Neugestaltung Zedtwitzplatz, (auch die Anwohner im 
Franz-Siegel-Haus, das Hofgut, die Taxifahrer und die Marktständler). Sobald es die Lage 
zulässt, werden Einwohnerversammlungen im „Herderviertel“ sowie „Neugestaltung Ze-
dtwitzplatz“ stattfinden.“  

Bisher hat nach Kenntnisstand der CDU Ortsbeiratsfraktion, ohne Einbeziehung der Fraktio-
nen oder der Bürger lediglich ein Gespräch der Ortsvorsteherin mit Vertretern des Dezernats 
stattgefunden. Die Marktbeschicker wurden anlässlich des Termins mündlich zu Teilen der 
Pläne Zedtwitzplatz informiert. 

Die CDU beantragt die sich daraus ergebenden Fragen im Ortsbeirat zu beantworten und 
eine Diskussion zum aktuellen Sachstand mit den Mitgliedern des Ortsbeirates zu führen, 
insbesondere zu folgenden Fragen: 

a) Warum ist keine Einbeziehung des Ortsbeirates und der Bürger erfolgt? 
b) Was ist der Stand der Planungen die an diesem Ortstermin mit dem zuständigen De-

zernenten besprochen wurden? 
c) Wie sieht die weitere zeitliche Planung aus? 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Wilhelma Metzler 
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